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CONSELHO DELIBERATIVO DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA 
SOCIAL DO MUNICÍPIO DE GOVERNADOR JORGE TEIXEIRA/RO. 

A TA ORDINÁRIA 09/2023 CONSELHO DELIBERATIVO 

Ata do Conselho Deliberativo - CODEL do Instituto de 
Previdência Social dos Servidores Públicos Municipais 
Governador Jorge Teixeira - GJTPREVI. 

Aos vinte seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três às 09h00min. na sala do 

instituto de previdência reuniram-se os membros do conselho deliberativo - CODEL, o sr. presidente 

Janiel Pinheiro Damasceno iniciou a reunião com a presença dos senhores Francisnaldo Bezerra 
Filho, Ubirajara Soares da Silva, Zeni Pinto Antunes e Elieth Nogueira de Oliveira Morais iniciaram a 
reunião com elaboração do regimento Interno do conselho deliberativo com a participação de todos 

os membros do conselho deliberativo, conforme havia sido programado pontuando parágrafos e 

fazendo as devidas alterações onde estavam desatualizados com a nova Lei Complementar 025 de 

24 de novembro de 2022, onde o senhor Janiel foi redigindo as correções e atualizações paragrafo a 

parágrafo em que eram feitas leituras contando com as observações de cada membro do conselho 
que após serem comentadas sempre que alguém julgava necessário, o Sr. Edvaldo de Menezes por 

diversas vezes apresentou sua fala quanto a interpretação de pontos das leis 015 que regimentava 

as normas anteriores e 025 que regimenta normas atuais, o presidente do Instituto fez diversas 
observações quanto ao relatório das aplicações que ocorreram no mês anterior esclarecendo a 

realidade atual que acontecem na economia, a apresentação em seguida o senhor presidente Janiel 

falou sobre a importância das informações contidas no regimento interno atualizado e que logo após 
estariam fazendo a publicação do mesmo nos sites de grande circulação, sendo que foi 
disponibilizado via o grupo de Whatzapp, enalteceu também a colaboração de todos os presentes na 

reunião pontuando que o conselho terá êxito com a participação efetiva de todos membros, sempre 

buscando atuarem nas suas atribuições quanto conselheiros, após os diálogos e pontuações sobre o 
tema proposto nada mais havendo a tratar encerrou-se a reunião as 11 :30 (onze horas e trinta 
minutos), estando todos de acordo, encerrou-se a reunião onde a ata será assinada. 

Edivaldo de Menezes - Presidente do GJT 


